



【教育目標】

自立に向かう生徒

ゆめ おり ばし

夢織橋

味方中学校だより No.6

令和7年10月1日発行

<http://www.ajikata-jhs.city-niigata.ed.jp/>

体育祭開催！

9月6日(土)に体育祭が開催されました。多くの保護者、地域の皆様にご来校いただき、大変ありがとうございました。生徒は練習の成果を十分に發揮し、非常に盛り上がった1日となりました。結果は赤軍がみごと4冠を獲得しました。赤軍の皆さん、大変おめでとうございました。青軍も最後まで粘り強く戦い、あと一步のところまで迫る勢いででした。青軍の皆さん、大変よく頑張りました。実行委員長から体育祭の総括をしてもらいました。

実行委員長

今年の体育祭では「星火燎原（せいかりょうげん）」のスローガンのもと、みんなで協力しながら、楽しく体育祭を盛り上げることができました。私自身も全校リレーが特に印象に残っています。来年もぜひ、楽しい体育祭にできるよう、1、2年生は頑張ってください。



第2回ビルドアップ研修会を行いました

9月19日(金)に今年度、2回目のビルドアップ研修会を行いました。傾聴・自己開示をとおして、他者理解・自己理解をうながし、「信頼関係の構築」につなげました。5月に行った第1回に比べると、話し方や聞き方、そして班で協力し合うことなど成長している様子でした。楽しそうに語る声がたくさん聞こえてきました。生徒は、ゲーム、クイズ、ペアトーク、ファシリテーションなどそれぞれの活動を通して、「半年後の自分を深く考えることができたとてもよい機会になったようです。



下の写真はマショマロリバーの様子
(川に見立てた体育館で浮石を使ってわたっていく活動です。)



1年

今日の研修ではみんなで協力をしながら進めることができてとてもよかったです。2、3年生と一緒にあきらめずに集中できました。話し合いでは勉強をテーマに話をしました。みんなの勉強に対する取組がよく分かりました。

2年

研修では普段、他の生徒と話す機会はあまりないから、このような機会があつてとてもいいなと思いました。とても楽しく話すことができました。ひらめき体験教室では、みんなで協力する力がつきました。今後の学校生活では、他の人と話す力やクラスのみんなで協力する力を生かせていけたらいいなと思います。

3年

研修では今日初めて話をする人と話をしました。コミュニケーション能力が上がった気がします。最後のビルドアップ研修はすごく楽しかったです。高校生になったらこのコミュニケーション力を生かして友達をたくさん作りたいです。

9月29日(月)に新人大会が開催されました

9月26日(金)に新人大会の激励会、29日(月)に各会場にて新人大会が開催されました。味方中学校からは、卓球部、バレーボール部がそれぞれ出場しました。なお、野球部は残念ながら雨天中止となりました。結果は以下の通りです。

野球部…雨天のため中止 バレーボール部…ブロック2位(5勝1敗) 卓球部…予選リーグ敗退

和のヒカリ 笹川邸 今年のテーマは昔話です！

今年も3年生が趣向を凝らし、笹川邸に魅力的な空間を創造しました。中学生は、通常300円の入場料がかかりますが、土日祝は入場無料です。



かぐや姫をテーマにした「月」をモチーフにしています。他にも多彩なアートがご覧いただけます。

開催日: 10月4日(土)、5日(日)

11日(土)、12日(日)、13日(月)

18日(土)、19日(日)

開館時間: 17:30~20:00

(※最終入場19:30)